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Por un lado, las mesas de concertación y participación en 
aquellas áreas que han sufrido grandes incendios preci-
samente para el diseño participativo de los objetivos de 
recuperación .

Y, por otro lado –como se ha mencionado–, a pesar de los 
recortes que sufrimos, la recuperación de la línea de trabajo 
con el Centro de Estudios Ambientales del Mediterráneo 
para la elaboración de un protocolo de actuación postincen-
dio, la definición de los principios básicos de regeneración 
de las zonas quemadas a medio y largo plazo, el control de la 
erosión y la lucha contra la desertificación.

Y estos son los dos mecanismos que se han puesto en marcha 
como actuaciones en la Vall d’Ebo .

En primer lugar, el 15 de octubre de 2015, la directora gene-
ral de prevención de incendios forestales convocó a los 
agentes sociales del territorio afectado en un encuentro en 
el que participaron los ayuntamientos de Pego, L’Atzúbia, 
Vall de Gallinera, Vall d’Ebo, representantes de Assemblea 
Oberta, Centre Excursionista de Pego, Acció Ecologista-
Agró, Asociación Gelibre, Amics de la Vall de la Gallinera, 
Universitat Miguel Hernández, Societat de Caçadors de 
Pego, la directora de la oficina comarcal, jefe de comarca 
de la Marina Alta, investigadores del CEAM y, también, por 
supuesto, personal de la conselleria .

En esta reunión se acordó la constitución de esa mesa de 
concertación específica de la Vall d’Ebo para identificar las 
soluciones a los problemas comunes y crear, también, un foro 
de intercambio de experiencias de manera que se puedan 
consolidar las actuaciones en el territorio .

La mesa de concertación se celebró el 10 de diciembre con la 
firma de todos los representantes que se han citado.

En paralelo, el 21 de octubre, ocho brigadas de la red Natura 
2000 y personal técnico de la conselleria realizaron acti-
vidades de inspección y análisis en el LIC de les valls de la 
Marina, en los términos de Pego, Vall d’Ebo, Atzúbia y Vall de 
la Gallinera, siguiendo precisamente las recomendaciones de 
ese informe del CEAM .

Estos trabajos se centran en la extracción de pinos quema-
dos pero solo en los lados de las carreteras, con el objetivo 
de evitar una posible caída sobre las vías de comunicación en 
tres zonas específicas: la carretera local de Pego al campo de 
tiro; la carretera de L’Atzúbia al Pla de l’Almiserà; y la carre-
tera comarcal de Pego a Vall d’Ebo en un punto kilométrico . 
Los restos de menor tamaño se tritutaron y se depositaron 
sobre el suelo para protegerlo de la erosión .

Además, también se ha marcado en la zona del incen-
dio parcelas por 25 metros cada una con el fin de iniciar un 
seguimiento de la evolución de la vegetación . Se han plan-
tado en ciento cinco puntos identificados plantas de la espe-
cie Narcissus perezlarae y se colocarán bebederos de ochenta 
litros de capacidad para recoger agua de lluvia y facilitar el 
suministro a la fauna de la zona afectada por el incendio .

Gracias . (Aplaudiments)

(Ocupa la presidència el vicepresident segon, senyor Alejandro 
Font de Mora Turón)

El senyor vicepresident segon:

Gràcies, senyora consellera .

Passem a la pregunta número 206 que formula la dipu-
tada Rosa María García González del Grup Parlamentari 
Ciutadans, Ciudadanos, al conseller d’Economia Sostenible, 
Sectors Productius, Comerç i Treball sobre la qualitat del sòl 
industrial .

La senyora García González:

Buenas tardes .

Muchas gracias .

Buenas tardes, señor conseller de industria, señor Climent .

Sabemos que se ha puesto en contacto con diversas asocia-
ciones –me imagino– porque conozco alguna, conozco sus 
reuniones con la plataforma por la reindustrialización terri-
torial . Ya sabe que nos pillan muy cercanos algunos de esos 
miembros, como son el grupo Cedac, y sé que ellos le han 
hecho entrega de algunos documentos, entre los cuales hay 
uno en el que se solicita, entre otras cosas, que se pongan en 
marcha acciones de mejora en el suelo industrial .

Por este tema los felicito, le felicito, pero me gustaría saber 
hasta qué punto está recabando sus ideas, qué ideas del 
Consell les está trasladando, si está aprovechándose real-
mente ese potencial con las reuniones con estos grupos o 
se están limitando a darles largas, espero que no . Y lo digo 
porque esas asociaciones nos parecen un interlocutorio ideal 
para iniciar un nuevo modelo en el suelo industrial, poten-
ciando las necesidades reales de esos sectores .

Lo que no han dejado claro todavía es qué modelo de suelo 
industrial es el que al final desean desarrollar en nuestra 
comunidad, qué principios van a regir ese suelo . Eso es una 
cuestión que no podemos ni queremos soslayar .

La Comunidad Valenciana necesita un proceso de rein-
dustrialización, en busca de nuevo modelo donde se prime 
que las empresas puedan establecer sinergias y centrales 
comerciales . Hemos vivido demasiado tiempo en modelos 
en los que cada empresa remaba en una dirección distinta . 
La crisis es, también, el momento de las oportunidades y, 
desde nuestra comunidad, debemos concretar esas opor-
tunidades consiguiendo que los polígonos pasen de ser una 
mera suma de naves a convertirse en verdaderos comple-
jos donde las empresas puedan asentarse en busca de opor-
tunidades de desarrollo y futuro, y nos gustaría…, cómo se 
piensa hacer eso .

Después de este preámbulo, que no quería sinceramente 
hacerlo tan largo, voy a pasar a la pregunta .

Señor conseller, ¿qué medidas piensa poner en marcha el 
Consell para garantizar la calidad de suelo industrial con la 
finalidad de atraer inversiones que permitan crear empleo, 
incrementar el peso de la industria en el PIB regional y dina-
mizar el territorio?

Muchas gracias .



Número 29  ¦  13-01-2016 Pàg. 1.126

El senyor vicepresident segon:

(Inoïble)  . . . senyoria .

Honorable conseller, té vosté la paraula .

El senyor conseller d’Economia Sostenible, Sectors 
Productius, Comerç i Treball:

Senyories .

Senyora diputada .

He de dir-li que l’existència de sòl especialitzat per al desen-
volupament empresarial i de qualitat constituïx una eina 
imprescindible per l’economia de qualsevol país . Per tant, 
hem d’actuar de forma coresponsable i coordinada perquè 
estos espais funcionen i siguen suport sòlid per a la genera-
ció de riquesa .

He de dir-li també que des de la conselleria d’economia, i 
més concretament des d’Ivace, estem executant ja funci-
ons destinades a fomentar sòl industrial de diferents mane-
res . Gestionem el desenrotllament per part de La Generalitat 
de parcs empresarials, treballem l’assistència a municipis en 
el desenrotllament de les seues pròpies actuacions industri-
als i, a més, incidim en la col·laboració i assistència a empre-
ses per a aconseguir la seua implantació en el nostre territori . 
I, a més a més, promovem l’estudi i la implantació de mesures 
dirigides a millorar el foment del sòl industrial .

Per concretar més què és el que estem fent, quant a la crea-
ció de sòl industrial nou, dir-li que des del mateix observatori 
d’indústria, anem a planificar-ho, i anem a planificar-ho des 
de la participació .

Respecte a la comercialització de les parcel·les dels nou 
parcs empresarials de La Generalitat, les opcions disponibles 
que tenim són: venda, venda en terminis, constitució de drets 
de superfície i arrendament ad aedificandum . També es poden 
comercialitzar naus industrials amb les modalitats: arrenda-
ment, arrendament amb opció de compra, venda i venda en 
terminis .

He de dir-li que després de les últimes adjudicacions per 
concurs, ens queden 262 .816 metres quadrats repartits en 
155 parcel·les . I si anem al parc empresarial de Sagunt, 50% 
societat Generalitat-Sepes, hi ha disponibles més d’un milió 
de metres quadrats repartits en 29 parcel·les .

La política industrial de La Generalitat no sols consistix en 
desenvolupar actuacions pròpies, sinó també, com he dit, en 
donar suport i assistència al desenrotllament d’actuacions 
industrials per part dels municipis, ja que forma part també 
de les competències que, en planificació i ordenació indus-
trial, li corresponen .

La política industrial dels municipis és vital per a estos per 
a la creació de llocs treball, perquè s’evita la despoblació i 
millora la redistribució espacial de l’activitat .

Estem confeccionant un mapa de sòl industrial de la 
Comunitat Valenciana, que no el teníem . He de dir que 

l’estudi el tenim complet pel que fa a Castelló i València, i 
estem acabant de treballar el d’Alacant . Eixa informació és 
importantíssima per a la futura gestió .

A més, el Consell està elaborant una norma que regule, 
millore i garantisca la qualitat de sòl industrial al nostre 
territori . Aquesta norma volem que proporcione al conjunt 
d’àrees empresarials de la nostra comunitat instruments 
i serveis avançats i de qualitat que s’ajusten a les necessi-
tats dels treballadors i treballadores i de l’empresariat . És a 
dir, en definitiva, anem a treballar per millorar el nostre sòl 
industrial en companyia de tots els agents implicats . Anem 
a treballar en col·laboració entre les universitats, organis-
mes públics d’investigació, sectors productius per mitjà de la 
implantació en els parcs empresarials d’enclavaments tecno-
lògics . I, així mateixa, aquesta normativa també contemplarà 
el suport a la constitució de clústers basats en les activitats 
existents i en les que oferixen mercats en creiximent .

El senyor vicepresident segon:

Moltes gràcies, senyor conseller .

Passem a la pregunta número 210, que formula el diputat 
Alberto García Salvador, del Grup Parlamentari Ciudadanos, 
a . . . (Veus) Ah, sí, perdone, senyora diputada, perdone vosté . És 
veritat .

La senyora García González:

Creía que me quedaba tiempo… y sí, sí me queda .

Señor conseller, son muchos los proyectos que nos ha 
nombrado, alguno nuevo, y todos muy importantes y necesa-
rios . Y además me ha contestado bastante ampliamente . Así 
que, por una sola vez y sin que sirva de precedente, déjeme 
por favor que le felicite y le voy a pedir que, en la medida en 
que su tiempo se lo permita y si es posible, que no deje de 
venir, bien en comisión, bien en el pleno –supongo que mejor 
será en comisión–, a continuar contándonos todo lo que se 
realice en pro de este sector industrial que nos parece tan 
importante .

Muchísimas gracias .

El senyor vicepresident segon:

Gràcies, senyora García .

I, ara sí, efectivament, passem a la pregunta que formula el dipu-
tat Alberto García Salvador, del Grup Ciudadanos . La resposta 
correspon a la vicepresidenta del Consell i consellera d’Igualtat i 
Polítiques Inclusives sobre el certificat de discapacitat.

Un moment, senyor García . Un momentet . Quan vullga, 
senyor diputat .

El senyor García Salvador:

No sé si haurà vist que n’hi ha una espècie de confusió ací 
en la pregunta, perquè, en principi, se referix al certificat de 
discapacitat i més avall parla del grau de dependència . Bé, 
per tal de corregir l’error, jo entenc que són dos cares de 
la mateixa moneda, que en definitiva són dos tràmits que 
s’han d’anar agilitzant perquè les persones que estan en 


